

(síntesis)

(estrategias enseñanza aprendizaje)
(Eduardo Alikvann Escobar Solís)

PRESENTA EL ALUMNO:

(Sheyra Jazmín Martínez Gómez)

Lugar: frontera Comalapa Chiapas

Fecha: 22 de mayo del 2020

FUNCIÓN DEL DOCENTE

FUNCIÓN MEDIADORA DEL DOCENTE

Desde diferentes puntos de vista pedagógicos a los docentes se les han asignado varios tipos de roles que llevan a cabo a lo largo de sus vidas. Este debe guiar y orientar, asumiendo su rol como profesor.

El docente cumple un papel muy importante dentro del aula, no solo como mediador de información, sino como (amigo, psicólogo, orientador, entre otros) y así poder establecer un ambiente de aprendizaje donde el alumno pueda desarrollarse.

El maestro es el mayor poseedor de información, pero, también el alumno tiene su propio punto de vista el cual ayudara a la construcción de sus conocimientos.

EL ROL DEL DOCENTE Y LA NATURALEZA INTERPERSONAL DEL APRENDIZAJE

Como sabemos el maestro es el transmisor de conocimientos, y si bien es cierto el alumno no aprende por sí solo, sino que con ayuda de él y de sus compañeros.

Para que podamos decir que un docente es “**bueno**” acerca de sus conocimientos y habilidades, depende mucho del compromiso que tenga con sus alumnos, pues su deber es ayudar a construir sus conocimientos y hacerlo crecer como persona. Esto se va adquiriendo conforme a su experiencia dentro del aula.

Enseñar no solo es compartir información, sino ayudar a el alumno a aprender. Para ello el maestro debe saber cómo trabaja su grupo, sus habilidades, que se les hace difícil aprender, que los anima o desalienta.

El docente es un mediador en cuanto al aprendizaje del alumno, por eso es importante que ambos pongan de sus partes, los docentes siguen una serie de pasos y estrategias que ayudan a mejorar el aprendizaje del alumno.

El docente no solo proporciona información, más bien ayuda a aprender por lo tanto debe ser conocedor acerca de lo que está impartiendo, es necesario que tenga muy dominada su materia o tema que está impartiendo, es por ello también que antes de todo se le hace una evaluación acerca de los conocimientos de cada alumno.

UN MODELO PARA LAS RELACIONES EFECTIVAS MAESTRO-ALUMNO

Existen varios tipos de niveles de interacción alumno-docente es necesario que ambos entiendan su tipo de interacción para poder trabajar en armonía, ya que una buena comunicación y un buen comportamiento ayudara a ambos tanto al docente a poder trabajar bien, como también al alumno para que pueda aprender mejor y más rápido. La comunicación es un factor muy importante que debe ser realizado para fortalecer el proceso enseñanza-aprendizaje.

El tipo de motivación que el profesor tenga en el aula ayudara a que el alumno ponga interés y sienta la necesidad de aprender.

El proceso de enseñanza-aprendizaje es permitir que el alumno desarrolle habilidades.